

VOLEIBOL L LIGA FEV

Doble derrota del Universidad de Granada

Cae ante el nuevo líder y pierde por lesión a su central Moya

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 07.03.2010 - 05:02

0 comentarios 3 votos

El CD Universidad de Granada encajó la primera derrota de la temporada ante su gran rival por el ascenso a Superliga 2, la Textil Santanderina (2-3), la cual releva en lo alto de la clasificación de la segunda fase a los granadinos.

La peor noticia para el equipo de Felipe Bazán es la pérdida del central Juan Alberto Moya por un esguince de tobillo, al menos, hasta después del encuentro de la semana que viene en Almendralejo (Badajoz). El jugador del Universidad pisó de forma fortuita a un rival que invadió por poco la cancha universitaria, y tuvo que abandonar el partido.

Fue el punto de inflexión para la derrota granadina. Hasta ese momento, el Universidad de Granada se había rehecho de la derrota en un ajustado primer set, y había doblegado al equipo cántabro en los dos siguientes con relativa comodidad, sobre todo en el tercero.

En el cuarto parcial, que llevaba camino de ser definitivo, fue cuando sucedió la desgracia de Moya. Con 18-17 arriba para el Universidad, los de Bazán, ya sin Moya y con un Pasantos fuera de forma en su sustitución, encajaron un parcial de 2-8 que les condenó al desempate en el quinto.

El conjunto granadino se rehizo del golpe moral y empezaron el quinto set con dominio. Con 7-5 en el marcador, dos errores -en saque y recepción- igualaron la contienda. El parcial aumentó a 0-4 y el Universidad casi se dio por vencido.

0 comentarios 3 votos



Varios jugadores del Universidad de Granada intentan bloquear un remate.

ENCUESTA

¿Considera justa la destitución de Paquillo Fernández al frente del Centro Andaluz de Marcha, pese a no estar probado que se dopara?

Han contestado 740 personas

- Sí, el hecho de tener sustancias dopantes lo convierte en un tramposo
- No, su gesto de arrepentimiento debería ser suficiente

VOTAR

[Ver resultados](#)

ENCUESTA

¿Cree que el Ayuntamiento de Granada debe subvencionar al Granada CF con 500.000 euros, como solicita Quique Pina?

Han contestado 1882 personas

- Sí, el Municipio es el primer interesado en que el equipo ascienda de categoría
- Sí, porque de lo contrario peligra la inversión de Pina y Pozzo
- No, es una cantidad desorbitada en tiempos de crisis
- No estoy de acuerdo con las subvenciones al deporte de elite

VOTAR

[Ver resultados](#)

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información

Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



GALERÍA GRÁFICA



Las imágenes del Águilas-Granada (1-2)

Los granadinos se imponen por la mínima al colista

GALERÍA GRÁFICA



Las imágenes del CB Granada-Xacobeo